

## Le tennis de table reprend la balle

06/10/2016 05:32



*Les dirigeants du club entourent les différents adhérents récompensés.*

Dimanche dernier, le club de tennis de table présentait sa section au gymnase Paul-Racault avec remise de trophée de la meilleure progression 2015-2016.

Soixante-deux licenciés s'entraînent régulièrement ce qui permet au club d'obtenir d'excellents résultats. « *Une mutualisation des moyens avec le club de la Ville-aux-Dames permet d'avoir les services d'un entraîneur quatre heures par semaine* », souligne la présidente Céline Debourg. Et de poursuivre, « *depuis maintenant plusieurs saisons, la politique du club adopte une stabilisation des effectifs par manque de place, malgré un engouement significatif pour ce sport* ».

Une autre cérémonie attendait les adhérents. En effet, le président du comité départemental Gérard Dutour a remis la médaille d'or du mérite à Jean-Claude Neveu et de bronze à Yann Follet pour leur dévouement et leur disponibilité au sein du club montlouisien.

« *Le but de cette médaille est d'encourager et de récompenser des bénévoles qui ont apporté des contributions notables et prolongées* », souligne-t-il.